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Chers enfants, 
Aujourd’hui est un dimanche de grande joie pour nos familles, surtout pour vos 
familles, vous qui êtes présents dans ce sanctuaire des familles, un lieu où toutes les 
familles seront bénies par la Sainte Famille et où nous serons bénis tous ensemble par 
la Très Sainte Trinité en cette année de fraternité. 
 
La fraternité est la mission de nous tous : de la famille, de nos enfants, de nos jeunes, 
de tout le peuple de Dieu, de toute la Sainte Église. Aujourd'hui, vous avez médité 
sur le fait que la fraternité est le berceau de la famille et que la famille est le berceau de 
la fraternité. C'est une très belle chose ! L'une des plus belles choses que nous devons 
semer, cultiver et répandre dans le monde d'aujourd'hui est justement l'essence de la 
famille. 
 
Vous allez vers une très grande souffrance dirigée contre la famille, car ce que le diable 
veut, c'est détruire la famille. Le diable veut détruire le monde : s'il détruit la famille, 
il détruit le monde, car la famille est la construction du monde. Dieu lui-même a 
voulu avoir besoin d’une famille. 
 
Vous avez la grâce d'être une famille, une famille fondée sur le sacrement du mariage : 
de ce sacrement découlent toutes les autres grâces que la famille doit semer et cultiver. 
 
Aujourd'hui, on est en train de vivre une réalité de douleur et de souffrance. Nous ne 
vivons pas un temps de fleurs, mais un temps d'épines : aujourd'hui nous voyons 
beaucoup d'enfants qui n'ont pas eu la grâce d'être accompagnés dans leur vie par 
leurs parents, nous voyons la souffrance de nombreux enfants qui n'ont pas eu ce 
berceau, ce soutien qu'est l'amour de la famille. Le monde actuel connaît cette 
souffrance. Il y a tant d'enfants qui n'ont pas le bonheur d'avoir l'amour de leur père 
et l'amour de leur mère à leurs côtés. C'est une réalité aujourd'hui. En ce moment, 
nous sommes ici pour demander à Dieu la grâce de ce berceau pour nos enfants, de ce 
berceau familial, de ce berceau fraternel. 
 
Voilà pourquoi le monde doit vivre la fraternité, doit cultiver cette fraternité. Jésus 
voulait que le monde suive ses traces, que la famille naisse du mariage, que de l'amour 
émerge ce berceau qu'est la famille, mais aujourd'hui nous voyons beaucoup de 
familles qui n'ont pas ce fondement, qui n'ont pas l'essence du sacrement du mariage. 
Il est donc nécessaire d’avoir une campagne vivante en faveur de la fraternité, c'est 
pourquoi nous avons le devoir - en tant que fils et filles bénis par la Très Sainte 
Trinité, enfants de Dieu, mes enfants bien-aimés - de lutter pour un monde juste, un 
monde dans lequel les enfants qui n'ont pas eu la grâce d'avoir ce berceau seront 



accueillis de manière fraternelle. Car le monde manque d'amour, de charité envers le 
prochain, ton prochain créé à l'image et à la ressemblance de Dieu. 
 
Cette vallée [de l’Immaculée Conception] est la vallée de la famille parce que Dieu, 
à travers ma présence ici en corps et en âme, a voulu établir une famille fraternelle. 
Une famille fraternelle qui a tous ses moments de combat, dans laquelle beaucoup sont 
motivés par la foi et d'autres par le besoin d'être accueillis. 
 
Dieu a donc besoin de fraternité. Jésus Miséricordieux a clairement indiqué qu'à la fin 
de ces temps de bataille, lorsque le diable cherchera par tous les moyens à détruire la 
famille, le monde aura besoin de vivre la fraternité pour cultiver cette essence, pour 
rétablir cette essence du soutien à la vie, du soutien aux enfants de Dieu les plus 
nécessiteux et sans protection. 
 
L'essence de la fraternité est d'accueillir le Christ, l'Évangile, notre prochain, parce 
qu'il y a un grand manque d'amour pour celui que Dieu aime le plus, c’est-à-dire 
l’enfant. Aujourd'hui, l'homme protège la terre, la nature et les animaux avec toute la 
force dont il est capable, et il devrait protéger la vie avec la puissance de l'Esprit 
Saint ! Le monde doit protéger la vie. Pensez à toi-même, toi qui es ici aujourd'hui : 
tu étais une graine, tu as été engendré et tu as grandi, et aujourd'hui tu es ici en tant 
qu’enfant fraternel afin d’aider ce monde à défendre l'œuvre la plus importante que 
Dieu a créée : la famille, le levain. 
 
Il est malheureusement clair que le péché domine aujourd'hui, c'est pourquoi le 
monde a besoin de cette miséricorde fraternelle. Combien de fois devez-vous héberger 
quelqu'un, même au prix de sacrifices : ce quelqu'un est un enfant créé à l'image et à 
la ressemblance de Dieu. 
 
D’où la nécessité aujourd’hui de s'efforcer, de cultiver, d'aimer : c’est le premier 
engagement de tous les fils et filles de Dieu, avec la Sainte Famille de Nazareth - 
lutter et faire preuve de zèle pour la vie des enfants de Dieu sur Terre. Et de la famille 
découle le berceau de l'accueil, le berceau du dialogue, le berceau du pardon. 
 
Aujourd'hui, vous avez eu une très belle expérience, une expérience très forte : Jésus a 
touché votre vie. Aujourd'hui, l'homme vit en piétinant souvent cette grâce, souvent 
il ne permet pas à Jésus de toucher sa vie. En vérité, Jésus habite en toi. Il prend soin 
de toi quand tu le désires, quand tu le veux. Aujourd'hui, tu as donc fait l'expérience 
du toucher de Jésus, qui te guérit là où tu as mal, ce qui est sûrement lié à la famille. 
Chaque famille pleure, chaque famille souffre, chaque famille connaît des tourments. 
La famille d'aujourd'hui est divisée à cause des choses terrestres. Personne ne veut 
mettre la fraternité, le partage, l'égalité au-dessus de tout. Si Dieu le Père, qui aime 
tous ses enfants, a partagé le pain entre tous, pourquoi ne cherchez-vous pas tous à 



partager à votre tour ? Un arbre qui porte des fruits satisfait toute la famille. On n’ a 
pas besoin d'être avide, pas besoin de vouloir plus. 
 
Ce qui vous appartient est ce qui vous rendra heureux ; ce qui ne vous appartient pas 
sera la destruction de votre vie, la destruction de votre famille. L'homme doit accepter 
qu'au-dessus de toutes les choses sur terre se trouve un sentiment de sainteté, guidé 
et mû par l'Esprit Saint. 
 
La famille doit donc être guérie, libérée, exorcisée. Son essence doit être la prière, y 
compris pour savoir comment partager. Il y a tant de personnes parmi vous qui ont 
besoin de quelque chose, et ce n'est pas toujours quelque chose de matériel. Ce dont les 
gens ont le plus besoin en ce moment, c'est de quelque chose de spirituel : l’affection, 
la générosité, la protection, la gentillesse. Ils ont besoin de quelque chose qui ne peut 
être obtenu avec les biens terrestres mais qui peut être construit avec le bien céleste, 
avec le bien que Dieu nous a donné. 
 
C'est pourquoi les familles doivent briser cette barrière, cette barrière que l'ennemi est 
en train de créer dans les foyers et qui détruit les foyers. La fraternité et l'entraide 
font défaut dans les foyers. Un fils a le devoir d’aimer ses autres frères et sœurs et à 
aider ses parents, car dans la vie, nous existons les uns pour les autres et Dieu est 
pour chacun de nous. 
 
La famille doit donc retrouver cette valeur qui est si simple et qui fait toute la 
différence, mais qui n'est pas connue, car la cupidité domine les familles. Souvent, les 
parents âgés sont abandonnés, car les enfants n'ont pas la patience de s'occuper de 
leurs parents. « Famille » veut dire avoir de la patience. Etre « famille » veut dire être 
patients. Saint Joseph a enseigné la patience au monde. Demandez à Saint Joseph la 
grâce de la patience, d'être patient envers ceux qui ont besoin d'aide, car le moment le 
plus difficile de la vie est celui de l'ingratitude. Un enfant reconnaissant est celui qui 
sait prendre soin de ses parents jusqu'au [dernier] moment où Dieu leur permet de 
vivre. Aujourd'hui, la famille n'a pas cette qualité essentielle, c'est quelque chose qui 
est brisé dans la famille : la gratitude. Personne n'est reconnaissant, personne ne 
remercie, personne ne sait faire son examen de conscience et dire : « Père, merci pour 
ces mains qui ont bataillé, qui ont soutenu et édifié ». Souvent, ces mains continuent 
à soutenir, car une fondation fructueuse ne cesse jamais d'être une fondation solide. 
 
Il faut retrouver ce sentiment d'amour, d'affection. Aujourd'hui est le jour du 
Seigneur, un jour pour aller à la rencontre de Jésus, mais aussi un jour pour aller à la 
rencontre de la famille, un jour pour visiter et aimer ta famille. Aujourd'hui, le Diable 
a détruit des richesses très importantes qui sont le fondement de toute famille 
chrétienne. C'est pourquoi nous avons le devoir de la fraternité missionnaire, qui est 
d'apporter ce témoignage de vie, d'accueillir, d'héberger, de donner de l'affection, de 
protéger, d'avoir la grâce d'être solidaire avec toutes les familles de la Terre. Parce 



qu'il y a tant de familles qui souffrent et tant de personnes qui souffrent parce qu'elles 
ne connaissent pas l'essence de l'amour de leurs parents, de leur famille. Et il y a tant 
de personnes qui souffrent parce qu'elles ont donné cette essence mais, dans leur 
vieillesse, elles n'ont pas reçu cette essence d'amour et de gratitude de la part de leurs 
enfants. 
 
C'est pourquoi Jésus dit à la famille, à vous qui êtes ici en famille aujourd'hui : 
« Entre vos mains se trouve la responsabilité d'un monde nouveau, d'un monde 
meilleur, d'un Brésil saint et d'un monde saint. » C’est à partir de la famille que vous 
récoltez tous les fruits, professionnels et missionnaires : dans la famille, vous voyez 
toute l'essence du levain de la Terre. Si ce levain ne pousse pas, si aujourd'hui ce 
levain ne produit pas quelque chose de prospère, c'est que nos familles sont malades, 
qu'elles ont besoin de guérison, de libération et de paix. 
 
Le but de cette réunion des familles est de réfléchir à la Parole de Dieu, de prier, d'être 
guéris. Aujourd'hui, à travers l'adoration, tu as senti Jésus te toucher au plus 
profond de ton être, faisant de toi un enfant fort de Dieu : comme père, comme mère, 
comme enfant. 
 
Les familles partiront d'ici renouvelées par le Saint-Esprit de Dieu, car la famille doit 
évangéliser. De nombreuses tempêtes vont venir vers la famille, et il s’agit de tempêtes 
fortes, mais la famille guidée par le Saint-Esprit vaincra. C'est pourquoi vous avez la 
grâce de vivre cette rencontre avec le Ciel, avec la Sainte Famille. Vous devez tous 
réagir en faveur de cette vie fraternelle dans laquelle la famille doit s’engager. 
 
Dans ton foyer, pardonne plus, aime plus, enseigne plus. L'enseignement fait parfois 
défaut aujourd'hui. Les parents n'enseignent pas à leurs enfants la voie du Seigneur, 
la voie de la prière, du travail, de la dignité. 
 
Je suis certaine que la conversion des familles apportera au monde le Triomphe de 
mon Cœur Immaculé, mes enfants. Lorsque les familles retourneront à la lumière, le 
Triomphe viendra. C'est pourquoi la mission de la famille est une mission très forte, 
la plus grande sur la Terre entière ! Dieu a béni toutes les familles pour qu'elles aient 
la force d'accomplir ce plan divin. Parce que c'est un plan divin ! La famille est un 
don de Dieu, elle est une bénédiction de Dieu, elle est le plus grand bien, elle est la 
richesse de la Terre ! Ce ne sont pas l’or et l’argent qui sont la richesse de la Terre, 
mais la famille ! L'or et l'argent existent parce que la famille existe. Alors vous êtes le 
plus grand trésor de Dieu. 
 
Sachez donc être fraternels, sachez vivre la fraternité, détruisez l'indifférence. Je vois 
ici qu'il y a tant d'indifférence, qui vous détruit. Et vous savez que ce n'est pas une 
chose de Dieu mais une chose du Mal : les choses de Dieu, ce sont l'amour, l'union, le 
fait de se tenir la main, la fraternité. La division, la persécution, les jugements ne sont 



pas des choses de Dieu, ce sont des choses du mal. Je sais que le Diable est en train de 
faire du bruit, il essaie d'amener et amène beaucoup de gens à la fragilité, aux pièges, 
mais vous savez que vous devez vous convertir. Vous le savez. Vous êtes remplis de 
l'Esprit Saint, vous n'êtes pas des enfants païens, vous êtes des enfants éclairés, vous 
connaissez le bon chemin, qui est le chemin de la grâce. Je veux donc la conversion de 
la Fraternité [du Val de l’Immaculée Conception], je veux vraiment la conversion des 
familles ici présentes, de tout le peuple de Dieu. 
 
Sachez ne pas trébucher, comme Jésus vous l'a enseigné, et si vous trébuchez, sachez 
vous relever et aller de l'avant avec force. Car parfois, le fait de trébucher fait partie 
du chemin. Ce qui ne fait pas partie du chemin, c'est de ne pas se lever et de rester 
dans l'erreur, tout en sachant que c'est l’erreur. Alors tu sais que la fraternité et la 
famille ne devraient pas ressembler à ce que tu connais aujourd’hui. Souvent, la 
jalousie t’empêche de vivre la grâce. Vois comme c'est triste : tu as une grâce, tu as un 
trésor, et pourtant la jalousie t’empêche de le vivre. Quelle tristesse ! Dieu veut que 
vous viviez heureux, que vous soyez enchantés et que vous soyez des personnes qui 
enchantent la terre. Et parfois la jalousie, la vanité humaine, le caprice humain, la 
cupidité humaine viennent vous empêcher d'être cette famille de Dieu, ce jardin de 
Dieu. 
 
Aujourd’hui, je vois un peu de ce jardin de Dieu ici, grâce au Père. Je vois ici de 
nombreux enfants qui sont en train d’éduquer leur cœur à ne pas garder de rancune, à 
ne pas être jaloux, à ne pas vouloir être au-dessus de Dieu. La famille doit toujours 
être dans la grâce de Dieu : Dieu en premier et la famille juste derrière, car une 
famille sans Dieu est une famille perdue. Alors vous devez avoir Dieu pour trouver le 
chemin. Il est la voie sainte. 
 
Je sais qu'il y a des enfants ici qui ont besoin de cette guérison : de pardonner, d’aimer, 
de laisser les miettes de côté. Ce n'est pas avec des miettes que vous atteindrez le 
Royaume de Dieu. Vous atteindrez le Royaume de Dieu avec la meilleure part et le 
meilleur vin que Dieu a à vous offrir. Il n'offre pas de restes à ses enfants, Il vous offre 
le meilleur banquet. A votre famille, Il offre le meilleur banquet : le meilleur vin, la 
meilleure nourriture, la meilleure boisson. Dieu ne vous donnera rien qui soit des 
restes ou des miettes. Dieu vous donnera tout. Tout ce qu'Il a de meilleur, Il le 
donnera aux familles. Les familles seront donc grandement bénies par Dieu. Vous 
serez édifiés par la lumière de Dieu. 
 
Mais sachez réellement vouloir cette voie du bien : ne vivez pas dans le conflit 
intérieur. En ce moment, je vous regarde - parce que je vous vois tous, même si vous 
ne me voyez pas, je vous vois tous, mes enfants - et je sais que vous avez besoin de 
guérison, parce que la façon dont vous vivez n'est pas celle que Dieu veut. Si vous 
voulez être de véritables bâtisseurs du Royaume de Dieu, faites la volonté de Dieu. 
Vous savez quelle est la volonté de Dieu. Vous êtes des chrétiens qui entendent la 



Parole, qui connaissent la Parole et qui sont catéchisés par la Parole. Et vous savez 
que Dieu ne veut pas de ces miettes que le Malin vous a offertes : la jalousie, l’envie, 
la paresse, l’avarice, l’orgueil. Dieu veut que les familles soient remplies du Saint-
Esprit : des familles fortes, sages, pleines de connaissances, pleines de la crainte de 
Dieu, pleines de piété. Car c'est de la main de la famille que viendra la gloire à la face 
de la terre. 
 
Que Dieu bénisse toutes les familles, et que l'Esprit Saint agisse dans le cœur de 
toutes les familles ici présentes ! 
 
Avec joie et amour, je veux vous donner ma bénédiction. 
 
A ce moment, la Vierge bénit tout le monde 

 
Chers enfants, 
Bénir les familles est un cadeau pour la Sainte Famille. Aujourd'hui, quand je vous ai 
bénis, j'ai demandé dans mon Cœur à St Joseph et à Jésus de vous bénir aussi. 
 
Soyez forts ! Ce message est une vraie nourriture pour la famille. On a besoin de 
pardon, de gratitude, d'affection, de protection. Nous voulons édifier, nous voulons 
faire de la famille le berceau de la fraternité, le berceau de l'accueil, de l'amour, du 
partage, nous voulons apporter l'Esprit Saint dans nos familles et éloigner tout ce qui 
est péché et qui vous empêche d'être des familles saintes. C'est cette parole que Dieu 
nous apporte aujourd'hui. Une parole de sagesse, de grâce et de fraternité. 
 
J'ai également demandé à Jésus de bénir les fleurs pour la guérison et la délivrance des 
malades du corps et de l'âme, j'ai béni ceux dont c’est l’anniversaire aujourd'hui, et 
j'ai demandé à Jésus une grande conversion dans les familles. 
 
Que chaque personne demande la conversion de sa famille en ce moment, dans le 
silence de son cœur. Votre foyer, vos enfants, votre vie, vos familles ont besoin d'être 
convertis, mes enfants. Tous les habitants de la planète ont besoin de se convertir, et 
cela de toute urgence. Demande alors la conversion de ta famille. 
 
Jésus t’a touché(e) profondément, Il a fait de cette « Rencontre des Familles » une 
rencontre avec la Sainte Famille de Nazareth, une rencontre avec Jésus-Eucharistie, 
une rencontre avec Jésus dans le Saint Sacrement. Adorons et glorifions le nom du 
Seigneur. 
 
Je suis certaine que, jour après jour, les familles seront plus fortes, plus saintes et plus 
heureuses. Car c'est ce que Dieu veut et c'est ce que tu dois vouloir pour ta famille. 
Demeurez tous en paix. 
 



Voici la Servante de Dieu, Marie l'Immaculée Conception, Mère de toutes les familles. 
Le Seigneur m'appelle. 


